

El Mundo en Breve

Roblox bajo investigación por exponer a niños

fiscal general de Florida, James Uthmeier, anunció la apertura de una investigación criminal contra la empresa de videojuegos Roblox por ser "un caldo de cultivo para que depredadores tengan acceso a los niños", en medio de acusaciones contra la plataforma por no poseer suficiente seguridad infantil.

«Roblox se aprovecha de nuestros niños mientras los expone a los daños más peligrosos, permite que abusen de ellos», dijo Uthmeier en un video publicado en redes sociales.

Agregó que la puesta en marcha de la investigación permitirá a las autoridades «obtener más información sobre la actividad delictiva que ocurre en Roblox, así como evidencia sobre los depredadores que están ahí afuera y las víctimas que reciben abusos». Roblox es un plataforma gratuita de



juegos en línea que contiene mundos o experiencias simuladas para que los usuarios puedan explorarlos o socializar entre sí.

La oficina del fiscal general señaló

en un comunicado que varias investigaciones previas habían revelado la presencia de «depredadores sexuales» en ella, con el objetivo de tener acceso a menores.

«Las preocupantes acusaciones contra la plataforma de juegos incluyen negligencia a la hora de verificar adecuadamente la edad de los usuarios y fallas en la moderación de contenido, lo que ha permitido que material sexualmente explícito eluda los filtros y circule dentro de la plataforma». Además sugirió que algunos depredadores sexuales habían empleado la moneda del videojuego para sobornar a los menores, a cambio de imágenes sexualmente explícitas. También, señaló que la plataforma no

brinda advertencias adecuadas a los padres sobre los peligros que enfrentan sus hijos ni ha informado «a sabiendas» sobre este tipo de incidentes.

En 2024, Roblox contaba con alrededor de 88.9 millones de usuarios diarios, de los cuales el 40% eran menores de 13 años.

Japón elige a una mujer, la ultraconservadora Sanae Takaichi, como primera ministra



El Parlamento de Japón eligió a la ultraconservadora Sanae Takaichi como la primera mujer ministra del país el martes, un día después de que su partido en apuros lograra un acuerdo de coalición con un nuevo socio que se espera que lleve a su bloque gobernante más hacia la derecha.

Takaichi remplaza a Shigeru Ishiba, poniendo fin a un vacío político de tres meses y a las disputas desde la desastrosa derrota electoral del Partido Liberal Democrático (PLD) en julio. Ishiba, quien duró sólo un año como primer ministro, renunció junto con su gabinete más temprano en el día, allanando el camino para su sucesora. La alianza improvisada del PLD con el derechista Partido de la Innovación de

Japón (PIJ), o Ishin no Kai, con sede en Osaka, aseguró su cargo de primera ministra antes las divisiones de la oposición. La alianza no probada de Takaichi aún carece de una mayoría en ambas cámaras del Parlamento y necesitará cortejar a otros grupos de oposición para aprobar cualquier legislación, un riesgo que podría hacer que su gobierno sea inestable y de corta duración.

«La estabilidad política es esencial en este momento», afirmó Takaichi en la ceremonia de firma del lunes con el líder del PIJ y gobernador de Osaka, Hirofumi Yoshimura. «Sin estabilidad, no podemos impulsar medidas para una diplomacia o economía fuerte».

Los dos partidos firmaron un acuerdo de

coalición sobre políticas que subrayan las opiniones belicistas y nacionalistas de Takaichi.

Takaichi está entre los políticos japoneses que han bloqueado medidas para el avance de las mujeres. Takaichi apoya la sucesión exclusivamente masculina de la familia imperial y se opone al matrimonio entre personas del mismo sexo y a permitir apellidos separados para las parejas casadas.

Protegida del asesinado ex primer

Protegida del asesinado ex primer ministro Shinzo Abe, se espera que Takaichi emule sus políticas, incluyendo un ejército y economía más fuertes, así como la revisión de la constitución pacifista de Japón. Con un control potencialmente débil del poder, se desconoce cuánto podrá lograr Takaichi.